



～学び 愛し 翔る 西郷小～

# 西郷富士

QRコード  
登録お願  
いします。



西郷小学校

令和元年 第3号

平成 31年 4月 16日

文責 校長 田中裕子

入学式を迎えるために・・・

ぶんぶんにて入学式の様子が放映されます4月24日(水)17:30～

入学式前日。明日やってくる一年生のために生き生きと作業をする高学年の子どもたちの姿がありました。教師の指示に確実に応えようとする子、雑巾で床をきれいに拭き上げる子など、真摯に働く子どもたちの姿が随所に見られました。おかげさまで、1年生教室、体育館、外回りまで見違えるように美しくなりました。1年担任からも、高学年の労をねぎらう言葉を最後に伝えてもらいました。

しかしながら、6年生は、5年生と同じレベルの仕事をしてはいけなさと、帰りの会で担任からしつかり釘をさされたようです。子ども達はその言葉ではとどったことでしょうか。これから6年生がどこまでレベルアップをしていくのだろうと、この話を聞いて楽しみにになりました。

### 緊張感のある素晴らしい入学式でした！

式では、たくさんの保護者の方、在校生、来賓の方に見守られた36名の新一年生の子ども達。どれだけの緊張があったことでしょうか。大変感心したのは、式辞を読むときに一年生の方へ目をやると、ほぼ全員の子と目が合うではありませんか。中にはうなずいている子も……！

また、「入学おめでとうございます」と言われたら「ありがとうございます」と言って礼をするように、事前指導をするのですが、なんと最後の祝電の時までお礼を言っていました。つまり、40分近くずっと集中した状態で、いつおめでとうの言葉が言われるか聞いていたことにもなります。驚きました。これまでの幼稚園、保育園でのご指導の賜です。入学式という大きな関門をくぐり抜けた我が子の姿に、保護者の方々も一安心ではなかったでしょうか。

式辞では、お祝いの言葉とともに、「自分でできることを増やしましょう」ということと、特にがんばってほしいことである「自分から挨拶する」「静かに話を聞く」をお願いしました。お話を静かに聞くことが初日からできており、このままがんばってほしいねと担任と話したことでした。

月曜から長い道のりを歩く日々が始まります。環境の激変で思った以上に疲れがたまります。どうぞ9時前の就寝を心がけてくださいますようお願いいたします。何事も最初が肝心です。「さすが小学生になると変わるね！」とほめて、学校に気持ちを向かわせていただけますと幸いです。

入学式のためにいろいろと準備や片付けをしてくれた高学年のみなさん、静かに話を聞くことをがんばっていた低学年、中学年のみなさん、これから一年生のお世話をよろしくお願ひします！！



### ★お花をもってきてくれてありがとう★

- |    |         |         |         |
|----|---------|---------|---------|
| 2年 | 野田こうきさん | 岩崎あこさん  | 藤木しおんさん |
| 3年 | 真崎りくとさん | 真崎はるとさん | 北崎まゆさん  |
| 5年 | 石井あみさん  | 松永みらいさん | 山下じゅんさん |
|    | 北崎あみさん  | 岩崎るあさん  |         |



インフルエンザにご注意ください。二年生は明日まで学級閉鎖となっています。他学年も欠席が多くなっています。体調管理には十分にご留意ください。マスク着用のご協力、ありがとうございます。

